
４年生が盛岡市で仙北市をPRしました！
１１月９日（金）４年生が、盛岡市の肴町商店街で仙北市をＰＲしてきました。前号で

も紹介しましたが、４年生は総合的な学習の時間、仙北市のよさを学習し、仙北市に来て

もらうためのＰＲ活動に取り組んでいます。今回は、生保内地域運営隊の方々のご協力を

得て、盛岡市にある肴町商店街で、生保内節を歌ったり、仙北市をＰＲするチラシを配っ

たりしながら、あんべいいなチャーハン、ベリーなクッキーを販売してきました。子ども

たちは、通りかかった方々に大きな声で宣伝し、準備したチャーハンとクッキーを１時間

ほどで完売することができました。収益金は、東日本大震災で被災した岩手県山田町の小

学校にこの後届ける予定です。午後からは、復興支援道路である宮古盛岡横断道路の与部

沢トンネル工事現場に行き、トンネル工事について学んだ後、工事現場を見学しました。

担当者の説明を聞いた後、鋭い質問をする４年生に驚きました。

肴町でチャーハンを買った方から、先日お手紙が届きましたので紹介します。

生保内節を大きな声で歌う

４年生の皆さん

仙北市をＰＲする愛さん、

Ｍ．さん、Ａ．さん

ヘルメット、マスクを着用して、

トンネル工事現場を見学

生保内小学校４年生、ふるさとＰＲ隊の皆さん、こんにちは。私は岩手県花巻市に住む６

２歳のおじさんです。９日金曜日に盛岡市の肴町アーケードで大きな声をあげ、元気に故

郷の仙北市をＰＲする皆さんの姿を見ました。肴町ではたくさんの小・中学生が自分の町の

ＰＲや特産品の販売をしていますが、今までで一番元気だったような気がしました。田沢湖

町、角館町、西木村が合併して出来た仙北市を紹介するチラシも良く出来ていました。田

沢湖地区の日本一深く、透明度の高い田沢湖の岸に立つたつこ像の作者は岩手県出身

の彫刻家、船越保武です。（中略）さて、生保内小学校名物の「あんべいいなチャーハン」

とてもおいしかったです。「最高にあんべいがったです」「あんべいい」は岩手の方言でもあり

ます。チラシの説明にチャーハンは地元のネギ、三年生が育てた枝豆、４年生が収穫したシ

イタケ、５年生が田んぼで育てた米が使われていると書かれていました。食べてみるとおそら

く生保内で採れた姫竹（根曲がり竹）も入っていてとてもいい食感でした。生保内の味が一

つになった本当にあんべいいチャーハンでした。例えて言えば、金足農業ナインの「全員野

球」を思わせる皆さんの力が集まった「全員チャーハン」でした。感動の味でした。皆さんが

来た盛岡市には仙北町があります。昔、皆さんが住む地域から盛岡に移り住んだ場所だっ

たことから地名になりました。皆さんもまた岩手にいらして下さいね。仙北市になってから、まだ

行ったことのない私も皆さんの住む町に足を運びたいと思います。また、どこかで会いましょう。

岩手県花巻市 Ｋ．さん

※裏面に続く
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河 正雄（ハ・ジョンウン）さんが来校しました！
少し前のことですが、１０月２６日（木）河正雄（ハ・

ジョンウン）さんが、本校を訪れました。河さんは、本校

の卒業生で、中庭にある陽だまりの像を寄贈してくださっ

た方です。著書も多く、本校の図書室横の廊下に河さんか

ら寄贈していただいた本を置いています。河さんは、秋田

工業高等学校を卒業した後、埼玉県で実業家となり、そこ

で得た資産の多くを絵画等のコレクションに投じ、日韓両

国にわたって１万１千点を超える作品を各地の美術、博物

館に寄贈し、文化芸術に寄与されてきました。角館の平福

美術館にもその作品が展示されています。（河さんは、ウィキペディアにも載っている有

名な方ですので、調べてみてください。）当日、河さんが、ご家族の方と陽だまりの像を

見に行った時、近くで理科の授業をしていた３年生に「いろいろな方向からものを見るこ

とが大切」というお話をしてくださいました。それを聞いた３年生は、陽だまりの像をい

ろいろな方向から見て、「下からみるとおもしろい」など思い思いの言葉を発しながら真

剣に見ていました。河さんは、翌日角館高等学校定時制で７０周年記念の講演をされたよ

うです。本校の卒業生にこのような素晴らしい方がいることを誇りに思うと同時に、河さ

んの益々のご活躍をお祈りしたいと思います。

芸術鑑賞会「注文の多い料理店」を実施しました！
１１月１３日（火）芸術

鑑賞会を本校の体育館で実

施しました。今回は、宮沢

賢治原作の「注文の多い料

理店」の童話劇を鑑賞しま

した。原作をアレンジし、

１年生でも楽しめるような

コミカルな部分もあり、子

どもたちからは「楽しかった」という声が多く聞かれまし

た。演劇が終わった後、稲田ゆあさんと照井真優さんから

は、「国語の授業で宮沢賢治のやまなしを勉強しているけど、宮沢賢治の作品はおもしろ

いので他の作品も読んでみたくなった」と感想を交えたお礼の言葉がありました。

きらきらカレーの日 ～新米の味は格別でした～
１４日（水）の給食で、５年生が田植えや稲刈りをして収穫したご飯でカレーライスを

おいしくいただきました。給食時間をいつもより１０分長くとり、新米を味わいながら食

べました。２回もおかわりする子どももいて、大変好評でした。

◆平成３０年度秋田県ミニバスケットボール冬季交歓大会大曲仙北予選会

１１月１１日（日）大仙市南外体育館

生保内イーストウインズは、１回戦で花館シューターズに見事逆転勝ちしましたが、

２回戦で西明寺・桧木内チームに敗れてしまいました。最後の大会で、６年生３名は素

晴らしい活躍を見せてくれました。５年生以下の選手は、６年生にならって今後一生懸

命練習に励んでほしいと思います。

◆ＣＥＲＥＪＥＳＴＡ ＣＵＰ Ｕ－１１ １１月４日（日）角館河川敷サッカー場

優 勝 角館セレジェスタ ※本校の４・５年生の児童が所属しています。

「陽だまりの像」の前で子どもた

ちに優しく語りかける河正雄さん

お礼の言葉を述べ記念品を

渡したＹ．さんとＭ．さん


